

Presseinformation

Nr. 02-15, 12. Februar 2015

zdi-Zentrum stößt Zusammenarbeit zwischen IT-Unternehmen und Gymnasium an Exklusive Praktika bei MCD

Die MCD Medical Computers Deutschland GmbH hat für die Schülerinnen und Schüler der Bischöflichen Marienschule ein ganz besonderes Angebot parat: In einem einzigartigen Praktikum in der Fertigungsstätte des Unternehmens in Hüllhorst (Kreis Minden Lübbecke) können zehn interessierte Schülerinnen und Schüler einen eigenen Rechner zusammenbauen. Mehr noch: In Hüllhorst wird der Nachwuchs die Gelegenheit haben, unter anderem die „Terra Channel Cloud“ der Wortmann AG mit 26.000 Servern kennenzulernen.

MCD ist Mitglied der Wortmann-Gruppe und ist in Mönchengladbach und in Hüllhorst ansässig. MCD fertigt Komponenten der medizinischen Diagnostik für Krankenhäuser auf der ganzen Welt. Die Kooperation mit der Bischöflichen Marienschule hat das zdi-Zentrum angestoßen. „Wir freuen uns natürlich sehr, dass mit MCD ein hochspezialisiertes IT-Unternehmen künftig einzigartige Einblicke in die IT-Berufswelt ermöglicht“, so zdi-Projektmanager Daniel Dieker. „Das ist in der Tat eine außergewöhnliche Kooperation, die unseren Schülerinnen und Schülern den beruflichen Alltag in idealer Weise vermitteln wird“, bedankt sich Angela Göbel, Schulleiterin der Bischöflichen Marienschule, für das MCD-Engagement.

Was MCD-Geschäftsführer Thomas Hollex für ein Paket geschnürt hat kann sich wahrlich sehen lassen: 10 bis 15 Schülerinnen werden in Hüllhorst noch in diesem Schuljahr einen eigenen Rechner zusammenbauen. Diese Rechner werden dann der Marienschule zur weiteren Verwendung kostenfrei zur Verfügung gestellt. In verschiedenen Workshops wird MCD einen Einblick in die Welt der IT geben. In einem abschließenden Test kann der Punktbeste ein Tablet gewinnen. Und der exklusive Einblick in die „Terra Channel Cloud“ wird selbst hartgesottene Informatiker begeistern. Abgerundet wird das Paket, das Jugendliche für die IT begeistern soll, mit dem durch MCD organisierten Transport nach Minden. „Sicher, die IT-Branche ist bei vielen Jugendlichen attraktiv, aber nicht viele wissen, wie der Berufsalltag in der IT-Branche wirklich aussieht. Und das wollen wir ändern“, so Hollex, der darüber hinaus einen Mitarbeiter abstellen will, um den Informatik-Unterricht der Jahrgangsstufen 8 und 9 sowie Sek. II mit Tipps aus der Praxis zu unterstützen.

Schülerinnen und Schüler, die sich eine Karriere in der IT-Branche gut vorstellen können, haben bei MCD gute Chancen. Das Unternehmen sucht für 2016 Auszubildende. Und vielleicht wird Hollex hier fündig!

Projektmanager Daniel Dieker steht unter Telefon 02161/8 23 79 73 (Mail: dieker@wfmq.de) für Fragen zur Verfügung. Das zdi-Zentrum Mönchengladbach wird durch das Team der MGconnect-Stiftung bei der WFMG – Wirtschaftsförderung Mönchengladbach koordiniert. Gefördert wird die Offensive des zdi-Zentrums durch die Europäische Union.

Ansprechpartner für die Presse:

Susanne Feldges / Daniel Dieker

zdi-Zentrum Mönchengladbach, c/o MGconnect-Stiftung / WFMG

Fon: 0 21 61-8 23 79-73, Mail: feldges@wfmq.de oder dieker@wfmq.de